



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana

PASIÓN POR EDUCAR

TEMA: Comparación de la carta de Esculapio a su hijo con lo que sucede en la actualidad

ALUMNO: Rosa del Carmen Hernández Hernández

SEMESTRE: 2°

GRUPO: C

MATERIA: Fisiología

DOCENTE: Daniel López Castro

FILOSOFÍA DE LA FISIOLOGÍA HUMANA EN SIGLO XXI

CARTA DE ESCULAPIO A SU HIJO, COMPARANDO LA LABOR QUE EJERCE ACTUALMENTE EL MEDIO EN EL SIGLO XXI.

Al principio de la carta, se menciona una pregunta que dice que si sabe que pasara con su vida al volverse médico, que si sabe los sacrificios que se tiene que hacer, pero si comparamos todo lo que dice en la carta con lo que esta sucediendo en la actualidad nos vamos a dar cuenta de que poco a poco muchas de las cosas que se supone debería hacer un médico ya se están dejando de hacer, por ejemplo estar disponible a todas horas del día y la noche, se han visto casos en donde personas con urgencias a mitad de la noche han acudido a médicos y no los han atendido por ser muy tarde o por no querer ir hasta donde el enfermo vive, son casos muy tristes ya que la humanidad cada vez va empeorando sin ver verdaderamente el deber como médico, y así muchos más ejemplos de los que se muestran en la carta.

El malhechor tendrá tanto derecho a tu asistencia como el honrado así menciona la carta, en donde quiere decir que debiera atender a todas las personas por igual, independientemente de su cultura, costumbres, nivel económico etc. Pero muchos profesionales en salud ya no lo aplican, dejan morir a personas de bajo recurso ya que no tiene los recursos para pagar la consulta o sus medicamentos, en donde tambien cobran mas de lo que deberían cobrar, mientras tanto se vuelven rico con personas que tienen para pagarlo, en donde atienden mas a las personas con un nivel económico mejor, es tan cruel la realidad que se vive en estos tiempos. Pero si bien menciona muchas cosas que un permanecen, como cuando curas una persona muchas veces no lo agradecen ya que se debe a que el paciente era lo suficientemente fuerte para sobrevivir, pero cuidado si llega a morir en tus manos porque resulta que todo es tu culpa, que no eres un buen médico, cuando en realidad, las personas no se dan cuenta de lo que se tuvo que hacer, ya que muchas veces ya no hay mucho que hacer por aquellas personas enfermas.

En conclusión, muchas cosas si se realizan aun hoy en día, como que los doctores conocen lo peor de la humanidad, lo más feo y repugnante, ya que de eso se trata en conocer la enfermedad, y el alivio y felicidad que ven cuando un enfermo es curado. Aun es la mayora de doctores que cumplen con las verdaderas características de un doctor, y es muy triste igual el conocer algunos que han decidido cambiar eso por egoísmo, avaricia, nivel social y económico, por distintas causas que no son aceptables para la profesión, sin más que decir, esperemos que las nuevas generaciones conserven esto y mejoren las cosas.